

LE PETIT-DUC

LE JOURNAL MENSUEL DES PARENTS DE L'ÉCOLE PRIMAIRE DE L'ORÉE-DU-PARC

Le portail Mozaïk : Restez en contact avec l'école de votre enfant où que vous soyez et en tout temps

Que ce soit pour consulter les bulletins de votre enfant, simplement pour déclarer son absence ou encore pour communiquer avec l'école, le portail Mozaïk et l'application Mozaïk sont les outils qu'il vous faut. Vous pouvez y accéder directement en cliquant sur le lien suivant : <https://portailparents.ca/accueil/fr/>

En activant votre compte Mozaïk parents, vous serez en mesure de faire le suivi scolaire de votre enfant tout au long de son cheminement, tant qu'il fréquentera un établissement du CSSMB.

Découvrez l'ensemble des fonctionnalités ainsi que la procédure pour vous inscrire en suivant ce lien : <https://www.grics.ca/mozaikportail/mparent>

Psst...si vous avez des difficultés à vous connecter, Mme Érika est une experte, elle pourra assurément vous aider.



Petit mot sur la boîte à lunch

La politique de l'école n'impose pas officiellement de contraintes quant au contenu des boîtes à lunch de vos enfants. Afin d'éviter les réactions allergiques, nous sensibilisons les enfants à la problématique et nous les éduquons à ne pas partager le contenu de leur boîte à lunch.

Malgré tout, le contenu de la boîte à lunch de votre enfant devrait être sain et nutritif en tout temps. Les journées sont longues et chargées pour nos petits, il faut penser que le lunch est le carburant de l'élève pour être en mesure d'apprendre entre 12h30 et 16h10. Pour en savoir plus sur la politique portant sur les saines habitudes de vie au CSSMB : <https://www.csmb.qc.ca/~media/Files/PDF/CSMB/Politiques/20-21/6-Politique-habitudes-vie.ashx>

Afin de cultiver les saines habitudes dès le jeune âge, il importe de bien choisir les aliments que vous suggérez à vos enfants. Pour vous aider, nous vous invitons à consulter l'article suivant : <https://naitreetgrandir.com/fr/etape/5-8-ans/alimentation/fiche.aspx?doc=boite-a-lunch-ecole>

La tâche de préparation des boîtes à lunch tous les jours peut parfois être lourde et rébarbative, n'hésitez pas à impliquer vos enfants dans la préparation de ses repas.

En ce sens, **nous n'accepterons plus qu'un parent vienne déposer un repas du restaurant au secrétariat avant le dîner.** Dans l'optique où nous encourageons une saine alimentation pour nos élèves, nous ne pouvons plus tolérer les repas de restauration rapide. Si faire des lunchs ne vous enchante pas, il y aura toujours l'option de faire appel à notre service traiteur, qui s'assure de fournir aux enfants un repas sain et nutritif à peu de frais. <https://commander.lacantinepourtous.org/ecole>

Vos enfants sont importants pour nous...

Oui, vos enfants sont importants pour nous. Tous les employés, du concierge à la direction en passant par le service de garde et les titulaires travaillent d'arrache-pied, chaque jour, afin de s'assurer que l'expérience scolaire de votre enfant et la vôtre soit la meilleure qui soit.

Quand vous ou votre enfant vivez une problématique en lien avec l'école il est essentiel de nous le partager. Il nous fera toujours plaisir d'en discuter avec vous afin de trouver des solutions. Par contre, il importe de le faire de la bonne façon.

Pour communiquer avec un enseignant ou demander une rencontre, un courriel ou un message dans l'agenda s'avère la meilleure option. Allouez une période de 24 à 48h à l'enseignant pour vous répondre, il le fera assurément à l'intérieur de ce délai. Un enseignant assigné à de la surveillance à l'entrée et à la sortie de l'école ne peut malheureusement pas prendre le temps de discuter avec vous de votre enfant, puisqu'il a, sur cette période la responsabilité d'assurer un départ ou une arrivée sécuritaire pour tous les enfants de l'école.

Pour rencontrer un membre de la direction, un appel au secrétariat vous permettra d'obtenir un rendez-vous rapidement. Il ne nous est malheureusement pas toujours possible de vous rencontrer si vous vous présentez à l'école sans rendez-vous, nos agendas sont bien remplis et nous avons des engagements envers notre personnel et le centre de service scolaire que nous ne pouvons pas déplacer aisément.

Pour ce qui est du service de garde, vous pouvez contacter Mme Johanne Sabourin par courriel ou encore appeler au secrétariat pour demander à lui parler.

Le respect et la courtoisie sont évidemment de mise dans tous vos échanges avec le personnel de l'école.

En respectant ces modalités de communication, vous contribuez à ce que nous puissions offrir le meilleur service et le meilleur encadrement pour votre enfant ainsi que pour les 430 autres qui sont sous notre responsabilité.

Nous vous remercions à l'avance pour votre collaboration.



SERVICE DE GARDE

Journée pédagogique du 25 octobre

La chasse aux sorcières : Journée animée par Animagerie

Arrivées et départs

Le matin, nous vous demandons d'accompagner votre enfant à l'intérieur du service de garde. En fin de journée, lorsque l'obscurité tombe, il est difficile pour l'éducatrice à l'accueil d'identifier le parent. Nous vous demandons également de vous présenter à l'intérieur du service de garde afin de récupérer votre enfant.

Départ pendant l'heure du dîner

Si vous devez venir récupérer votre enfant à l'heure du dîner, vous devez en aviser Mme Johanne Sabourin. Veuillez prendre note que le **secrétariat est fermé de 12h30 à 13h30**. Vous devez donc vous présenter à la porte du bureau du service de garde (près de la rue Ducas).

Questions? Commentaires?

Pour toutes questions ou commentaires concernant le service de garde, nous vous prions de vous adresser à la technicienne en service de garde Mme Johanne Sabourin. Vous pouvez la joindre par téléphone au 514-748-4644 poste 3 ou par courriel

servicedegarde.ecoleprimairelasalle@csmb.qc.ca

VIE ÉTUDIANTE

Une première participation au Cross country pour les élèves de notre école

Le 28 septembre dernier avait lieu le **CROSS COUNTRY** de l'école secondaire Cavelier-de-LaSalle au parc Angrignon. Quelques centaines d'élèves provenant de plusieurs écoles primaires de LaSalle y participaient. Les groupes 824, 501, 502, 601 et 602 représentaient l'Orée-du-Parc lors de cette belle journée de compétition. Le soleil, la chaleur, l'excellente organisation et surtout, le sourire et la bonne humeur de nos élèves ont fait de cette journée un immense succès!

Deux de nos filles du groupe 502 se sont démarquées durant cette épreuve. Emma Liang ainsi que Daniela Suarez Ibarreche ont terminé parmi les trois premières de leur catégorie. Bravo les filles pour ces excellentes performances et bravos à tous nos élèves qui se sont dépassés et qui ont tous réussi à relever ce défi personnel de courir la distance de 2km. Il fallait voir les expressions sur leur visage et leurs réactions lorsqu'ils franchissaient la ligne d'arrivée! Pure satisfaction! Encore BRAVO à tous! Vous étiez beaux, souriants et inspirants!



VIE ÉTUDIANTE

L'Orée-du-Parc célèbre l'Halloween en grand !

C'est le mois de l'Halloween!

Les portes et les corridors de l'école se décorent et s'animent plus l'Halloween

approche! Cette année encore, les élèves de l'Orée-du-Parc participeront au grand concours de citrouilles. Chaque classe décorera une citrouille selon l'inspiration du jour, puis celles-ci seront exposées à la bibliothèque les 27 et 28 octobre. Selon l'horaire de visite de l'exposition des citrouilles, chaque élève aura la chance de voter pour sa citrouille préférée.

La fête de l'Halloween sera célébrée le 29 octobre et tous les élèves sont bien sûr invités à se costumer pour la journée. Compte tenu des mesures sanitaires en vigueur, chaque classe fera des activités individuellement en avant-midi. Pendant l'après-midi, les élèves pourront visionner un film d'Halloween dans leur classe et il y aura une distribution de maïs soufflé, de jus et d'un petit sac surprise par la direction.

Nous avons bien hâte de voir vos vampires, vos sorcières, vos princesses ou vos petits monstres dans leur plus beau déguisement!

RAPPELS

Courriels de l'école

Plusieurs parents nous ont rapporté ne pas avoir reçu certaines de nos communications dans les dernières semaines,

Si vous ne semblez pas recevoir nos communications, deux vérifications sont à faire :

- 1- Valider avec le secrétariat l'exactitude des adresses courriel au dossier de votre enfant
- 2- Vérifier dans votre boîte de pourriels (SPAM). Certaines messageries déposent automatiquement les messages provenant d'envois massifs dans cette boîte. Si c'est le cas pour vous, vous devrez ajuster les paramètres de votre messagerie.

Si suite à ces deux vérifications, vous continuez de ne pas recevoir nos messages, communiquez avec le secrétariat.

Première communication

Dans la semaine du 8 novembre, les enseignants vous feront parvenir une première communication vous informant du cheminement de votre enfant depuis le début de l'année, tant sur le plan académique que sur le plan comportemental. Il n'y aura pas de rencontre de parents à cette occasion, toutefois, les enseignants offriront des rendez-vous à tous les parents dont les enfants présentent des difficultés jusqu'à maintenant. Si votre enfant fonctionne bien mais que vous souhaitez tout de même discuter avec son titulaire, vous devez lui en faire la demande par courriel.

Dates importantes

25 octobre : Journée pédagogique

29 octobre : Halloween à l'école

1^{er} novembre : Reprise de la photo scolaire pour les élèves qui étaient absents le 7 octobre

19 novembre : Journée pédagogique

VIE ÉTUDIANTE

Le Cross-country en images

